



友好都市提携50周年 ベルンドルフ市 ってどんなところ？



- ◆ ベルンドルフ市について
ベルンドルフ市はオーストリア共和国のニーダーエスタライヒ州にあり、首都ウィーンから南南西へ約50km、車で約1時間の距離です。その歴史は古く、美しい街並みの中には築後100年を超える建物が多く残ります。音楽の都ウィーンと同様、ベルンドルフ市でもクラシック音楽が日常的に演奏されています。



- ◆ 交流のはじまり
ふたつの市の交流は、アルプスに咲くオーストリア国花のエーデルワイスと、早池峰山に咲くハヤチネウスユキソウ、ふたつの花がよく似ているということから始まりました。昭和40年（1965年）、ベルンドルフ市と旧大迫町は提携調印を行い、翌年には大迫高校生1名と親善登山隊を派遣しました。以来青少年の相互派遣や登山、スキー交流など多岐にわたる交流を継続し、平成の合併の際に提携盟約を更新。花巻市の友好・姉妹都市の中でも、最も長い歴史があります。



▲ハヤチネウスユキソウ

▲エーデルワイス

◆ 50周年記念事業

10/12 (月・祝)	市民交流会	輪踊りなどを通じて交流しましょう！どなたでも参加できます。(会場：大迫交流活性化センター)
	記念植樹	ベルンドルフ市から贈られた貴重なブドウの苗木を植樹します。
	記念式典・祝賀会	50年の節目を盛大にお祝いします。
10/13 (火)	被災地視察	訪問団の皆さんが、沿岸被災地を訪れます。
10/14 (水)	市内視察	伝統文化の体験や特産品の紹介などをします。